



Reformas de la 4T preocupan a inversionistas desde 2018: Fitch Ratings

Los cambios que se han presentado durante la Cuarta Transformación también han repercutido en la confianza de los inversionistas del sector privado

Miguel Ángel Ensástigue | El Sol de México

Desde que el presidente Andrés Manuel López Obrador llegó al Gobierno Federal se han presentado cambios de políticas públicas que han causado preocupaciones, aseguró Charles Seville, analista soberano para México de Fitch Ratings.

Los cambios que se han presentado durante la Cuarta Transformación también han repercutido en la confianza de los inversionistas del sector privado, pues en algunas ocasiones se han visto afectados sus negocios, señaló Seville.

En un foro organizado por Fitch Ratings, el analista soberano destacó las reformas en materia energética, como los cambios a la Ley de la Industria Eléctrica y la reciente reforma a la Ley de Hidrocarburos, que nacieron para fortalecer a la Comisión Federal de Electricidad y Petróleos Mexicanos.

“Algunas solamente han causado ruido, pero otras se convirtieron en políticas económicas”, aseveró.

Recordó que la primera revisión a la baja de la calificación a ‘BBB-’, fue porque las reformas estructurales en materia de educación o en el sector energético no detonaron un mayor crecimiento económico en el país.

“Esa es la esperanza que se tiene y parece que tomará mayor tiempo del esperado llevar a México a un mejor camino del crecimiento

Para 2021, señaló Seville, la agencia espera un crecimiento de 5 por ciento, principalmente, impulsado por la demanda externa de Estados Unidos y los estímulos fiscales que puedan existir en aquel país.